

## La Opinión

BALANCE

### Los precios bajan una décima en mayo en la Región de Murcia

**La tasa interanual se mantuvo sin variación - Los grupos más inflacionistas fueron vestido, calzado y menaje**

<http://www.laopiniondemurcia.es/comunidad/2014/06/13/precios-bajan-decima-mayo-region/566615.html>

EUROPA PRESS/LAOPINIONDEMURCIA.ES - 13.06.2014 | 09:48

El Índice de Precios de Consumo (IPC) de la Región de Murcia bajó un 0,1 por ciento en mayo respecto al mes anterior y su tasa interanual se mantuvo sin variación, según datos difundidos este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE), recogidos por Europa Press.

En lo que va de año, los precios descendieron un 0,3 por ciento en la Región, mientras que la inflación interanual murciana se mantuvo estable (0 por ciento).

Por grupos, los precios bajaron en Ocio y cultura (-3 por ciento); Transporte, Comunicaciones y Otros (todos ellos con un -0,1 por ciento); y se mantuvieron congelados en Alimentos y bebidas no alcohólicas, Bebidas alcohólicas y tabaco, Vivienda, Medicina, Enseñanza, Hoteles, cafés y restaurantes.

Por contra, los más inflacionistas fueron Vestido y calzado (1,8 por ciento) y Menaje (0,2 por ciento), que evitaron una caída mayor de la cesta de la compra murciana en mayo.

#### TASA NACIONAL

El Índice de Precios de Consumo (IPC) se mantuvo sin cambios en mayo respecto al mes de abril, pero redujo dos décimas su tasa interanual, hasta el 0,2%, debido al abaratamiento de alimentos y bebidas no alcohólicas y de los viajes y hoteles tras la celebración de la Semana Santa, según ha informado este viernes el Instituto Nacional de Estadística (INE), que confirma así el dato avanzado a finales del mes pasado.

De esta forma, el IPC interanual encadena dos meses en positivo tras la tasa negativa del 0,1% que registró el pasado mes de marzo. Con el dato del quinto mes del año, ya son nueve los meses en los que el IPC interanual se mueve en tasas muy bajas, de apenas unas décimas.

El último mes en el que los precios registraron una tasa más habitual para la economía española fue el de agosto, cuando el IPC se situó en el 1,5%. A partir de ahí, en parte por el 'efecto escalón' de la subida del IVA aplicada en 2012, el IPC dio un importante bajón.

En el acumulado del año, el IPC registra una tasa del -0,3%, mientras que en tasa mensual (mayo sobre abril), los precios se mantuvieron sin cambios, frente al

incremento del 0,2% que experimentaron en mayo de 2013 o el descenso del 0,1% del mismo mes de 2012.

El estancamiento mensual de los precios registrado en mayo se ha debido a que las bajadas experimentadas por los precios de los viajes, alimentos y hoteles se vieron compensadas por el encarecimiento de las gasolinas y del vestido y del calzado por la temporada primavera-verano.

Por su parte, el Índice de Precios de Consumo Armonizado (IPCA) se situó en mayo en el 0,2%, una décima por debajo de la tasa anual registrada en abril (0,3%). En tasa mensual, el IPCA no experimentó variaciones en mayo.

La inflación subyacente, que no incluye los precios de los productos energéticos ni de los alimentos no elaborados, redujo tres décimas su tasa interanual, hasta el 0,0%, dos décimas por debajo de la tasa general.